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Kurztitel  
 
Straßenbahnanbindung des Stadtparks über die Sternbrücke – Kostenermittlung 

 

 
Im Jahr 2005, am 1. Mai wurde die neu gebaute Sternbrücke feierlich eröffnet. Ein großer 
Tag für Magdeburg! Vorausgegangen war u.a. ein Grundsatzbeschluss auf Initiative der 
PDS. In den sich anschließenden Diskussionen spielte immer auch die Anbindung des 
Stadtparks mit der Stadthalle, inspiriert vom historischen Vorbild, eine wichtige Rolle. Vor 
allem aus Kostengründen entschloss sich der Stadtrat seinerzeit zunächst lediglich für einen 
Brückenschlag ohne Straßenbahngleise, legte jedoch großen Wert darauf, bauplanerisch, -
technisch und statisch die Voraussetzungen zu schaffen, eine spätere Nachrüstung der 
Brücke für die Straßenbahnanbindung zu ermöglichen. 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Welche techn. Voraussetzung sind notwendig, welche sind bereits gegeben, welche noch 
nicht? 
 
In welchem ungefähren finanziellen Rahmen bewegt sich eine Grobkostenschätzung? 
 
Würden Sie als Oberbürgermeister ein solches Anliegen grundsätzlich unterstützen? 
 
Sind Sie mit mir der Meinung, dass es insbesondere im Rahmen von mehr 
Bürger(innen)beteiligung und Partizipation sinnvoll erscheint, hierüber zu gegebener Zeit 
eine Bürger(innen)befragung bzw. einen Volksentscheid herbeizuführen? 
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
 
Oliver Müller 
Stadtrat 
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